

Die XII. Kinder- und Jugendspartakiade der DDR in den olympischen Wintersportarten zeichnete sich durch hervorragenden Kampfgeist der Teilnehmer, ein gutes Niveau der Wettkämpfe und bemerkenswerte Sieger- und Rekordleistungen aus. In der Mehrheit der Disziplinen wurde eine gute Ausgangsposition für die Heranführung von Nachwuchssportlern an den internationalen Leistungsstand erreicht.

Auch bei den ersten internationalen Höhepunkten dieses Jahres in den Sommersportarten konnten gute Ergebnisse erreicht werden. Davon zeugen die zwei Europameistertitel im Turnen der Männer und der Gewinn von vier Goldmedaillen bei den Boxeuropameisterschaften.

Zu einem großen sportlichen Ereignis mit hoher Massenwirksamkeit gestaltete sich die 42. Internationale Friedensfahrt Warschau-Berlin-Prag. Wir freuen uns, daß in diesem bedeutenden Etappenrennen der Amateure das Kollektiv der DDR in der Mannschafts- und Einzelwertung jeweils den ersten Platz belegt hat.

Mit seiner »Sportstafette DDR 40« gibt der DTSB der DDR der Entwicklung des Massensports in seiner ganzen Vielfalt starke Impulse. Das belegen die Sporttreffs in der Woche der Jugend und Sportler ebenso wie die weitere Vervollkommnung der Übungs-, Trainings- und Wettkampfsysteme der Sportverbände, die zahlreichen Laufveranstaltungen, Sportkurse und die Starts in den Frühling.

## **Interesse der Bürger an gesunder Lebensweise**

Liebe Genossinnen und Genossen!

In der vor uns liegenden Periode geht es darum, die beschlossenen Aufgaben zur weiteren Anhebung von Qualität und Effektivität der medizinischen Betreuung konsequent zu verwirklichen und so für die Bürger spürbare Verbesserungen zu erreichen. Dazu ist das Zusammenwirken aller Einrichtungen des Gesundheits- und Sozialwesens selbst sowie mit den anderen gesellschaftlichen Bereichen unerlässlich. Entsprechend dem vom Politbüro des ZK im November 1987 gefaßten Beschluß zur hausärztlichen Betreuung muß für alle Bürger eine jederzeit zugängliche medizinische Betreuung in hoher Qualität gewährleistet sein.

Von grundlegender Bedeutung für die Gesunderhaltung der Bürger ist die weitere Ausgestaltung des vorbeugenden Gesundheitsschutzes als ein gesamtgesellschaftliches Anliegen. Das entspricht der bekannten Volksweisheit »Vorbeugen ist besser als heilen« und gehört zur weiteren Ent-